

# 切磋琢磨



第5学年だより  
高岡市立成美小学校  
R6. 6. 3

## 生きる力を育む ～家庭科の学習から～



木々の緑も鮮やかになり、日差しもまぶしく初夏を感じられる季節となりました。先日、給食の時間に、子供が着用する白衣のボタンが取れるという出来事がありました。「先生、ボタンが取れました。どうすればいいですか？」と尋ねてきたので、「家庭科の時間に学習したことを思い出して、自分で付けてみたらどう？」と問い返すと、昼休みに裁縫セットを使って、一生懸命にボタンを付け直していました。数分後、嬉しそうな表情で、「先生、自分でできました！」と伝えに来てくれました。

恥ずかしながら、私自身が小学生の時、家庭科の授業にあまり興味がなく、「できなくても、何とかなるだろう。」という気持ちが頭の片隅にあったように感じます。しかし、今回の出来事から、家庭科の学習は、子供が自立していくために必要な教科だと、改めて気付かされました。

子供たちの中には、針に糸を通すことや、玉留め、玉結び等に苦戦している様子も見られますが、何事にも粘り強く取り組んで欲しいと思います。

## 高岡市美術館見学

5月24日（金）に、ものづくり・デザイン科の学習で、高岡市美術館に作品鑑賞に行きました。美術館の職員の方や、作品を制作された作家の方から、作品の解説をしていただき、高岡漆器の歴史や文化、制作の工程等を学ぶことができました。



## プール清掃・水泳学習について

6月下旬にプール開きが行われます。それに先立ち、12日にプール清掃を行う予定です。プール清掃には以下の物を持たせてください。

・水着・上に着るTシャツ・サンダル・タオル・たわし

また、毎回の水泳学習では次の物を用意してください。

・水着・水泳帽子・ゴーグル（必要な人）・バスタオル、サンダル、ビニール袋



昨年よりも体格が大きくなっているため、水着がきられるかどうかを事前に確認してください。買い替える場合は、水泳学習にふさわしい、シンプルな物を用意してください。また、全てのものに記名